

Indagan causa de repentina muerte de una guaguüita de solo tres meses

La lactante ingresó ayer al consultorio del cerro Bellavista en estado de gravedad, falleciendo una hora después en el hospital Claudio Vicuña. La PDI descartó que el cuerpo tuviera lesiones.

Mónica Jorquera Escobar
cronica@lidersonantoniocl

Una de las noticias más lamentables que se pueden dar ocurrió ayer. Una guaguüita de solo tres meses falleció luego de sufrir un paro cardíaco que aún no tiene explicación.

La mañana de ayer, cerca de las 8.15 horas, una madre ingresó con su pequeña hija al consultorio Diputado Manuel Bustos del cerro Bellavista, momento en que la bebé presentaba baja pulsación y pérdida de conciencia. Se le sometió de inmediato a maniobras de reanimación porque su estado era crítico.

Una ambulancia del Samu llegó a ese centro asistencial para derivar rápidamente a la lactante al hospital Claudio Vicuña de San Antonio. Entró a un box de la Urgencia Pediátrica, donde el personal médico continuó con las labores de reanimación cardiopulmonar (RCP).

Pese a todos los esfuerzos médicos, la niña no resistió y dejó de existir pa-



EN EL CONSULTORIO DE CERRO BELLAVISTA LA LACTANTE RECIBIÓ LOS PRIMEROS AUXILIOS.

sadas las 9.00 horas, generando una evidente desesperanza en sus familiares, quienes tenían la certeza que la infante era totalmente sana.

INDAGACIÓN

Debido al repentino deceso, el fiscal de turno dis-

8.15

horas de ayer ingresó la bebé en estado grave al consultorio, desde donde fue trasladada al hospital Claudio Vicuña.

puso que la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones efectuara diligencias para esclarecer las circunstancias del fallecimiento.

El jefe de la BH, subprefecto Ricardo Castillo Fabijanovic, informó a Diario El Líder que se realizó un

análisis externo al cuerpo de la menor de edad. "No se apreciaron lesiones de ningún tipo, alguna que haya ocurrido por golpe o caída y que pudiera generar este deceso. No tenía lesiones atribuibles a terceros y al momento del análisis no se apreciaban

restos gástricos en vías respiratorias (leche) que hayan generado una asfixia".

Los detectives realizaron entrevistas con familiares de la pequeña y se cotejaron sus antecedentes médicos. La bebé estaba hasta la mañana de ayer en perfectas condiciones de salud e incluso este martes había asistido a su control médico de rutina sin que presentara alguna dolencia.

AUTOPSIA

"La causa de muerte la tendrá que determinar el Servicio Médico Legal, ya que no es posible entregar una causa o teoría del deceso por el momento, puesto que era una niña sana, que mantenía sus vacunas y sus controles médicos al día, no se le había detectado alguna anomalía, como al corazón. La madre no se explica qué pudo ocurrir de un momento a otro", aportó Castillo.

Por eso hasta ayer no se había definido qué le ocurrió a la bebé que será sometida a la autopsia ordenada por la fiscalía. 🔄